

Geschäftsbereich I
Bürgermeister

Plauen, den 25.02.2020

Oberbürgermeister
Herrn Ralf Oberdorfer

**Stellungnahme des Geschäftsbereiches I zum Antrag der CDU- Fraktion vom
12.11.2019, Reg. Nr. 61-19 –BMX- und Skaterverein 2plus4macht 1 e.V. -**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zu o. g. Antrag nehme ich wie folgt Stellung:

Zur organisatorischen Unterstützung und fachlichen Begleitung des Vorstandes und der Mitglieder des BMX- und Skatervereins 2plus4macht1 e. V. wurden Gespräche mit dem Verein selbst sowie gemeinsam mit dem Kreissportbund Vogtland e. V. durchgeführt. Dem Verein wurde die Möglichkeit gegeben, den aktuellen sportlichen Stand und wie der Status Olympiastützpunkt für die Sportart BMX erreicht werden könnte, darzustellen.

In einem Folgegespräch wurde das o. g. Anliegen gemeinsam mit dem sächsischen Radfahrer-Bund e. V. erörtert. Der Verband unterstützt grundsätzlich das Engagement des 2plus4macht1 e. V. und bat den Verein, bis zum September 2020 einen Antrag zu stellen, um den Titel Talentstützpunkt BMX Freestyle zu erhalten.

Damit ist der erste Schritt in der Verbandsstruktur gesichert. Ob künftig eine Qualifizierung zu einem Landes- oder Olympiastützpunkt möglich wird, hängt insbesondere von der Entwicklung der Sportart und deren Sportstruktur ab, die gegenwärtig von den Strukturen anderer Sportarten abweicht.

Aktuell können von den Sportbünden und Sportverbänden keine Aussagen über zu erwartende finanzielle Aufwendungen für die Installierung eines Olympiastützpunktes gemacht werden.

Am 29.01.2020 fand mit der Gebäude- und Anlagenverwaltung der Stadt Plauen, dem Schul- und Sportreferat und dem Verein ein Vor-Ort-Termin statt, um bauliche Entwicklungsmöglichkeiten realistisch zu erörtern und die gegenwärtig anstehende Sanierung von Betonelementen zu besprechen.

Für diese Sanierung wurden Fördermittel beantragt und am 20.12.2019 bewilligt. Die förderfähigen Gesamtkosten der Maßnahme betragen 23.002,70 EUR und werden jeweils hälftig über die Förderung und aus Mitteln der Stadt Plauen finanziert.

Die fachliche Unterstützung bei der Antragstellung erfolgte durch Herrn Düntsch (GAV), der auch die Umsetzung des Bauvorhabens in 2020 begleiten wird.

Mit freundlichen Grüßen



Steffen Zenner